

皆さん毎日の作業ご苦労様です。

今月に入り台風や火山噴火などの自然災害が猛威を振っております。

毎日の運行には道路や気象などの情報を事務所と現場でしっかりと共有し、第一に安全の確保、第二に得意先へのアナウンスを心掛けましょう。

当社グループでは、会社から現場の乗務員の皆さんには携帯電話を貸与しています。これは、社内外の情報を共有し、皆さんの安否の確認が出来るようにと言う事も目的にしております。使用場所、使用方法には十分に注意しながら、積極的に活用して、安全確保、顧客サービスに利用して下さい。

また、台風シーズンの最中ですので、万が一、災害現場や風雨、冠水、土砂崩れなどの情報を共有しながら、絶対に無理な運行は避けること。生命の危険を冒してまで、行う仕事は当社には有りませんから、帰宅や約束、休憩場所まで急ぐ気持ちを抑えて、お客様へのアナウンスを事務所へ連絡し、無理な場合は迂回する。または停まって待つ勇気を持って行動して下さい。

次に、今期も中間を過ぎましたので、後半の見通しについてお知らせします。

今期は4月から昨年に引き続き、燃料、高速、最低賃金、消費税などのコストアップをお客様に認めてもらい、値上げの要請を続けております。

政府の政策ほど現場の景況は良く無い事を背景に急激な改善は有りませんが、後半の期中には半数以上のお客様にご理解頂き、全額又は部分的な改善が図れております。

前半は思うように数字が伸びず苦戦を強いられましたが、今月からの6ヶ月で取り返せる計画になっております。この値上げ交渉をする中で、取引が無くなるお客様も有ります。それを繋ぎ止めたり、有利な交渉をする為には、会社全体の品質向上は欠かせません。

現場では9月までの大きな事故含め、問題があった部分は全て解消し、更なる技術、品質の向上に取組み、事務所は積極的なお客様への交渉と提案を活性化し、最後には皆さんが喜びを分かち合える様に取組みましょう。よろしくお願い致します。

※ホームページ URL : <http://www.shimizuunyu.net> 検索エンジンから検索方法 HP・

Facebook とともに、「清水運輸グループ」検索です。Facebook「いいね！」ボタンクリックをお願いします！

代表取締役 清水英次



今月は羽生事業所です。

事業所便り

10月1日付にて、羽生事業所・所長代理を命じられました、田島茂です。
不器用な男ではありますが、日々精進して参りますので宜しくお願い致します。
羽生事業所では、ドライバーを3つに班分けし、係長・主任を中心に、各部署にて
ミーティングを毎週行っております。
第一土曜日には、係長・主任の管理者ミーティングを実施し、

10月度の全社目標「社速厳守！！ 加害事故ゼロ」に取り組むよう、
各所にて取り組んでいきましょう。

先日、新車（大型）も4台納車され、
繁忙期に向けての準備も進んでおります。

9月にゴルフコンペ開催されました。
次回は皆さんも楽しいので参加して下さい。



10月5日開催予定だった、『ソフトボール事業所交流戦』は、残念なことに
台風で中止となってしまいました。
又の機会に皆さんと実施出来ることを楽しみにしています。

季節も変わり目を迎え、朝晩冷え込むようになりました。体調管理には十分注意しましょう。
「え！？お前もな～！！」ハイ！聞こえました。（笑）

最後に、繁忙期を迎えるにあたり、全員で乗り切りましょう！！

